
赤間宿まつりに参加して 

 

２月２４日に赤間宿まつりがありました。 

とてもいい天気でしたが、すこしはだ寒かったです。 

今年の一番の目玉は、「花嫁行列」です。 

さっそく花嫁さんと花婿さんにインタビューしました。 

花嫁さんと花婿さんが出会ったきっかけは、大学のテニス部だったそうです。 

赤間で結婚しようとしたきっかけは、花嫁さんは唐津街道の先、唐津に住んで

いて、花婿さんは唐津街道の後、小倉に住んでいるので、真ん中の赤間で式を

挙げたらロマンチックだなと思ってしたそうです。 

 花嫁さんと、花婿さんの今の気分は「とっても幸せ」だそうです。 

 ステージでは、赤間っ子がコーラスで赤間小１年から６年の約５０人、参加

していました。プログラムは①「笑顔がかさなれば」 ②「輪になっておどろ

う」 ③「ふるさと」でした。みんな笑顔で歌っていました。 

 取材をして、インタビューなどしないと分からないところなど、インタビュ

ーして分かるようになり、よかったです。 

  以上 ゆうり記者でした。 


